

CLUBES

Assistència Sanitària destina onze millones a abrir un centro médico con el Barça

La aseguradora inaugurará después de verano un centro de medicina deportiva con el FC Barcelona, una instalación exclusiva para sus socios.

Palco23
3 feb 2020 - 11:01

Assistència Sanitària busca aliados en el negocio del deporte. La aseguradora destinará once millones de euros en la apertura de un centro de medicina deportiva con el FC Barcelona, club al que patrocina a través de las secciones. El grupo ha invertido nueve millones de euros en la adquisición del local, de 1.400 metros cuadrados, donde se ubicó el antiguo cine Montecarlo de la capital catalana.

La empresa ya ha iniciado las obras de adaptación con el objetivo de inaugurar el centro después de verano. La instalación será exclusiva para los socios de la aseguradora y estará especializada en la prevención, en llevar a cabo un estudio personalizado de aquellos que desean iniciar una práctica deportiva o quienes la practican para identificar posibles riesgos para su salud. El centro recibirá el nombre de Assistència-Barça, y sustituirá al que hay dentro del Camp Nou.

Assistència Sanitaria firmó como patrocinador principal de los equipos de baloncesto, balonmano, fútbol sala y hockey patines del FC Barcelona el pasado verano. En concreto, firmó un contrato hasta 2024, por el que el nombre de la compañía aparece en el frontal de la camiseta de juego. Eso sí, la compañía no explota el nombre de las secciones, como sí hacía su antecesor, Lassa.

Grup Assistència es una cooperativa de 5.000 médicos catalanes que controla la aseguradora Assistència Sanitària, que a su vez es la propietaria del Hospital de Barcelona. La empresa facturó el año pasado 198 millones de euros y obtuvo un beneficio bruto de ocho millones, según ha explicado Ignacio Orce, presidente de la entidad, en declaraciones a *La Vanguardia*.